



IM SCHATTEN RUTSCHTES SICH AM BESTEN

UNSER RUTSCHENHÜGEL BENÖTIGT DRINGEND EIN SONNENSEGEL

10.200€ - MIT IHRER SPENDE WIRD ES MÖGLICH!

Besonders der Rutschenhügel ist in den warmen Sommermonaten nicht bespielbar für die Kinder.

Das Metall der Rutsche wird so heiss, dass die Kinder sich daran verbrennen können.

Wir möchten die Rutsche und einen Teil der umliegenden Spielfläche wieder ganzjährig für die Kinder nutzbar machen.

Hierfür wird dringend ein Sonnensegel benötigt. Dieses kostet 10.200 Euro.

DANKE! Da wir eine Elterninitiative sind, ist Ihre Spende eine große Hilfe.



**DIREKT HIER
SPENDEN**